



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA RELACIONES

EXTERIORES

COMUNICADO

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, lamenta los graves hechos acaecidos el día 05 de octubre de 2017, en las inmediaciones del caserío Puerto Rico, en la zona del Alto Mira, Municipio San Andrés de Tumaco, Departamento de Nariño, en la República de Colombia, donde en el marco de una protesta pacífica por parte de campesinos del sector, ocho (08) personas perdieron la vida y cincuenta y dos (52) resultaron heridas en enfrentamientos con la Policía Nacional de Colombia.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, hace un llamado al Gobierno de Colombia para que realice una investigación diligente e imparcial sobre los hechos de violencia acaecidos en el Municipio San Andrés de Tumaco que permita esclarecer los actores involucrados y establecer las responsabilidades a que hubiera lugar.

Exhortamos al Gobierno de la hermana República de Colombia a proteger los derechos humanos, duplicar los esfuerzos para superar la política de criminalización y represión de las protestas populares que buscan reivindicaciones sociales, y avanzar en la erradicación de cultivos sin generar víctimas. Para ello el diálogo entre todos los sectores resulta fundamental como método para consolidar la anhelada paz por el pueblo colombiano tras más de cinco década de violencia fratricida.

Ratificamos nuestros más profundos lazos de solidaridad con el pueblo colombiano y nos unimos a las familias de las víctimas en estos aciagos momentos, a la vez que reiteramos nuestro indeclinable compromiso con el



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

respeto y la consolidación de los derechos humanos en Nuestra América, con el fin de fortalecer la lucha por la igualdad y la justicia social.

Caracas, 06 de octubre de 2017.